

Permitirá realizar un proyecto de aprovechamiento energético, con la posibilidad de producir entre 0,5 y 0,5 megavatios

## En abril concluirán las obras de sellado del vertedero

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, ha destacado que en toda Castilla-La Mancha se han clau-

surado un total de 542 vertederos y se está trabajando en el sellado de 124 más, lo que supondrá una inversión de casi 10,5 millones de euros.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, visitó los pasados días, acompañado por el presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruíz Santos, las obras de sellado del vertedero de Albacete, incluidas en el Plan Regional de Residuos Sólidos Urbanos, que concluirán en abril.

Esta actuación, que ha supuesto una inversión de la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural de 2,5 millones de euros, es el último paso en la aplicación del Plan Regional de Residuos Sólidos Urbanos, que se inició con la construcción del Centro de Tratamiento, que da servicio a 40 municipios del norte de la provincia y a 23 municipios del sur de la provincia de Cuenca.

Las obras de sellado del vertedero han consistido, en primer lugar, en la impermeabilización de la superficie del vertedero, de aproximadamente 8 hectáreas, colocando drenantes de gases y de aguas pluviales.

Para el proceso de desgasificación, se construyeron 46 pozos para la extracción de gas, que se conduce a través de 5 centrales de regulación intermedia hasta un quemador central.

Respecto a la regeneración ambiental, sobre la capa impermeable, se instalará una capa de tierra drenante, se habilitarán vías de acceso a los pozos y tuberías y se acondicionará con tierra vegetal la superficie restante entre los caminos, con la plantación de especies propias de la zona.

### Aprovechamiento energético

El consejero destacó como un aspecto novedoso ya que, debido al volumen del vertedero, ade-



Foto: Cristina Martínez  
El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, acompañado de distintas autoridades, durante su visita a las obras de ejecución de sellado del vertedero de Albacete.

más de permitir recuperar una zona especialmente degradada, el sellado permitirá realizar un proyecto de aprovechamiento energético del gas metano, con la posibilidad de producir entre 0,5 y 0,5 megavatios de energía eléctrica.

José Luis Martínez Guijarro indicó que en toda Castilla-La Mancha se han clausurado un total de 542 vertederos y se está trabajando en el sellado de 124 más, lo que supondrá una inversión de casi 10,5 millones de euros.

Aparte de comprobar el estado de las obras de sellado del vertedero de Albacete, el consejero visitó la Planta de Tratamiento de Residuos Urbanos de Albacete, donde entregó al Consorcio Provincial de Medio Ambiente un Punto Limpio Móvil.

Martínez Guijarro destacó el trabajo del Consorcio Provincial de Medio Ambiente, subrayando las mejoras realizadas en las ins-

talaciones de la Planta de Tratamiento que las han convertido en las más punteras a nivel nacional en el tratamiento automático de envases.

El Plan de Gestión de Residuos Sólidos Urbanos contempla inversiones por valor de más de 14 millones de euros para la provincia de Albacete. Entre otras actuaciones, la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural ha adquirido cuatro puntos limpios móviles para los municipios de Almansa, Caudete, Hellín y Tobarra, por importe de 166.288 euros, y un vehículo para su transporte, así como una planta de reciclaje de residuos de construcción y demolición con una inversión de 455.000 euros.

Además, se han adquirido 830 contenedores y se van a facilitar dos camiones de recogida de residuos urbanos destinados a los ayuntamientos de Almansa y Albacete.

## Albacete contará con más de 2.000 nuevas plazas de aparcamiento en poco más de un año

La apuesta realizada por el equipo de Gobierno municipal para dotar de plazas públicas de aparcamiento la ciudad empieza a dar sus frutos.

Según los datos facilitados por el concejal de Movilidad, Rafael López Cabezuelo, "en poco más de un año, 2.056 nuevas plazas estarán a disposición de los vecinos".

López Cabezuelo señaló que

"las 400 plazas de la facultad de medicina, las 270 de la calle Herberos y las más de 300 del nuevo aparcamiento de la calle Ancha, unidas a las cerca de 800 plazas que tendrá el parking de Avenida de España, que se abrirá en unas semanas, y las más de 300 de la Central Contable, que unidas a las ya existentes en la ciudad y a las que próximamente se empezarán a construir en el Sembrador, confi-

guran una importantísima oferta que responde a lo que hemos consensuado con los vecinos y los distintos colectivos en el Plan de Movilidad".

Así, el pleno municipal correspondiente al pasado mes de diciembre aprobó conceder una ampliación de plazo para la terminación del parking de la Avenida de España, y modificar el proyecto de El Sembrador.

## Acordada la cesión de suelo a Urvial para la construcción de más de 400 viviendas

El pleno del mes de diciembre aprobó, con los votos favorables del equipo de Gobierno, la plantilla de personal de la Gerencia Municipal de Urbanismo, lo que a juicio de su responsable, Roberto Tejada, es "un paso más para implantar un modelo de gestión urbanística más ágil, eficaz y transparente".

Este aspecto, permitirá "dotar a la gestión de urbanismo de mayor seguridad jurídica, mayor control y defensa de lo público", y posibilitará que la Gerencia se convierta en "un elemento esencial para contribuir a la elaboración del nuevo Plan de Ordenación Municipal, que se redactará con la participación y las aportaciones de todos los colectivos sociales".

Según Tejada, la Gerencia es "un fiel reflejo del crecimiento experimentado por nuestra ciudad durante los últimos años,

que hace necesario contar con una herramienta eficaz para afrontar los retos presentes y futuros que tiene nuestra ciudad".

Por otra parte, el Pleno municipal acordó la cesión de diversos solares a la empresa municipal Urvial para la construcción de más de 400 nuevas viviendas de protección oficial. "Estamos -según confirmó Tejada- cumpliendo lo comprometido con los ciudadanos. En lo que va de mandato ya son más de 1.600 las viviendas con protección pública promovidas en Albacete, tenemos suelo para 3.535 viviendas más y, al final del mandato, vamos a superar la promesa realizada por el alcalde de que en nuestra ciudad se hayan promovido, en los últimos cuatro años, más de 2.250 viviendas con algún tipo de protección oficial".

## La Filmoteca Regional convertirá a Albacete en la capital del cine



Foto: Cristina Martínez  
La consejera de Cultura, Blanca Calvo, acompañada del delegado de la Junta, Manuel González y la delegada provincial de Cultura, Llanos Moreno.

La consejera de Cultura, Blanca Calvo, anunció la intención de la Consejería de crear una Oficina de Apoyo al Cine en Castilla-La Mancha, con el objetivo de colaborar con los jóvenes creadores en sus inicios.

Blanca Calvo hacía estas declaraciones en Albacete, donde se desplazó para visitar los centros dependientes de su departamento, como el Archivo Histórico Provincial, la Biblioteca Pública o el Museo Provincial, además de mantener un encuentro con los medios de comunicación, en el que reiteró el compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha de ubicar en Albacete la Filmoteca Regional.

En este sentido, la consejera destacó la importante vinculación de Albacete como la capital del cine en Castilla-La Man-

cha, asegurando que, aunque ya hay conversaciones avanzadas para la puesta en funcionamiento de la Filmoteca Regional, en este año se concretarán actuaciones como la firma de un convenio de colaboración entre la Junta, el Ayuntamiento y la Diputación Provincial, que permita materializar esas conversaciones.

Calvo, que definió la futura Filmoteca como el lugar que conservará "la memoria de la Comunidad Autónoma", explicó que las tareas de este depósito serán conservar y divulgar el material cinematográfico de Castilla-La Mancha y ser un centro de referencia para el desarrollo de actividades relacionadas con el cine, sirviendo de fuente para los cine clubes y otras iniciativas relacionadas con este arte.